



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



COMUNICADO N° 006-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Saludo a la nueva Junta del Colegio Notarios de Cajamarca

El Gobierno Regional Cajamarca, que preside el gobernador regional, Porfirio Medina Díaz, expresa su más sincero saludo a los nuevos integrantes de la Junta Directiva del Colegio de Notarios de Cajamarca, que fuera recientemente electa el 07 de abril.

La labor notarial tiene una vital importancia pues resguarda la fe pública y da seguridad jurídica en las distintas documentaciones de las personas e instituciones públicas y privadas que están presentes en nuestro departamento.

Desde el gobierno regional, saludamos la elección del nuevo decano, Dr. Miguel Ledesma Inostroza y a su cuerpo directivo; y, a la vez, hacemos votos para una exitosa gestión durante su periodo.

Atentamente,
Gobierno Regional Cajamarca

Cajamarca, 12 de abril de 2017